

Mata Kuliah	: KIE pada masa Pra Konsepsi
Materi	: Mahasiswa mampu memberikan KIE pada masa pra konsepsi
Nama Mahasiswa	: Nurul 'Ain Barani
NIM/ Kelompok Kelas	: 2010101041/ A4

No	Konten	Keterangan
1	Pengertian KIE	<p>Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) berasal dari bahasa Inggris yang telah diterjemahkan ke dalam bahasa Indonesia, yaitu dari kata Communication Information, Education, (CIE). Istilah KIE mempunyai pengertian yang kompleks karena dalam proses komunikasi terkandung unsur informasi dan informasi itu sendiri mempunyai unsur edukasi, yang mempunyai sifat dapat menggerakkan seseorang atau kelompok untuk melakukan sesuatu (Depkes RI, 1993).</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Komunikasi, Penyampai komunikasi secara langsung ataupun tidak langsung melalui saluran komunikasi kepada penerima pesan, untuk mendapatkan suatu efek (DEPKES RI, 1984). Menurut Effendy (1998), komunikasi adalah pertukaran pikiran atau keterangan dalam rangka menciptakan rasa saling mengerti dan saling percaya, demi terwujudnya hubungan yang baik antara seseorang dengan orang lain. komunikasi adalah pertukaran fakta, gagasan, opini atau emosi antara dua orang atau lebih. ➤ Informasi, informasi adalah keterangan, gagasan, maupun kenyataan-kenyataan yang perlu diketahui oleh masyarakat (BKKBN, 1993). Sedangkan menurut DEPKES, 1990 informasi adalah pesan yang disampaikan. ➤ Edukasi, Pendidikan adalah proses perubahan perilaku ke arah yang positif (DEPKES RI, 1990). Menurut Effendy (1998), Pendidikan kesehatan merupakan salah satu kompetensi yang dituntut dari tenaga kesehatan, karena memberikan pelayanan kesehatan, baik itu terhadap individu, keluarga, kelompok ataupun masyarakat.
2	Tujuan KIE	<p>Tujuan dari KIE yaitu:</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Untuk mendorong terjadinya proses perubahan perilaku ke arah yang positif. ➤ Untuk peningkatan pengetahuan, sikap dan praktik masyarakat (KIE) secara wajar sehingga masyarakat melaksanakannya secara mantap sebagai perilaku yang sehat dan bertanggung jawab.
3	Materi KIE berdasarkan <i>Evidence based</i>	<p>Memberitahukan Cara menjaga kesehatan tubuh secara umum dengan menerapkan perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS).</p> <p>Memberitahukan tentang pemenuhan gizi seimbang.</p> <p>Memberitahukan cara menjaga kesehatan alat reproduksi.</p> <p>Memberikan Informasi tentang Imunisasi TT yang dibutuhkan pada masa pra konsepsi.</p> <p>Memberitahukan bahaya penyakit menular seks.</p> <p>Memberitahukan bahaya merokok, minum alkohol dan NAPZA bagi kesehatan reproduksi</p>